

Política Ambiental Global

En Quad, consideramos que lo que beneficia el medio ambiente beneficia el negocio. Reconocemos que para que Quad continúe prosperando en el futuro, debemos asumir la responsabilidad de nuestras acciones, identificando las consecuencias y el impacto ambiental de nuestras operaciones y trabajando continuamente con todas las partes que intervienen en nuestra cadena de valor para reducir nuestro impacto ambiental.

Con esto como objetivo, nos desafiamos a mejorar de manera continua nuestra sostenibilidad medioambiental en todas nuestras operaciones a nivel global, asumiendo nuestra responsabilidad en el cuidado del medio ambiente, conservando las materias primas, reduciendo los residuos generados y nuestro consumo de energía, el uso eficiente de agua, implementando un sistema de gestión de residuos, garantizando el suministro sostenible de materias primas, compartiendo conocimientos, fomentando la educación y aprovechando nuestra plataforma de mercadeo integrada para fortalecer la implementación de soluciones regenerativas.

Nuestro compromiso es estar siempre cumpliendo la legislación y normativa medioambiental y adicionalmente nos regimos por tres principios sobre el medio ambiente:

- 1. Apoyar el enfoque preventivo en la gestión medioambiental de nuestras operaciones;
- 2. Asegurar que la protección del medio ambiente sea integrada en nuestra toma de decisiones, y;
- 3. Fomentar la mejora continua de nuestra gestión medioambiental, incluyendo el desarrollo y la difusión de nuevas soluciones regenerativas.

Para cumplir estos principios, trabajamos para asegurar que los recursos e insumos que utilizamos sean:

- Sostenibles;
- Capaces de ser reutilizados, reaprovechados o reciclados, siempre que sea posible,
- Se utilicen eficazmente con un mínimo de residuos; y
- Asegurar que no se introduzca ningún compuesto carcinógeno conocido en las instalaciones de Quad ni se incorporen a ningún insumo de Quad; y que los procesos se planifiquen, controlen y se gestionen de manera que minimicen el impacto medioambiental de nuestras operaciones.

Quad

Cómo llevamos a cabo nuestras operaciones respetando el medio ambiente y la legislación y normativa medioambiental.

1) Materias primas responsablemente procuradas

Quad escoge las opciones responsables que coadyuven a proteger y a conservar los bosques y a salvaguardar el medio ambiente, asegurando que los productos impresos y embalajes sean de origen sostenible.

Tintas y recubrimientos ecológicos: Quad utiliza, siempre que sea posible, tintas y recubrimientos de base vegetal, que sean ecológicamente compatibles y biodegradables. Quad se compromete a continuar explorando alternativas y opciones ecológicas viables.

Manejo forestal sostenible: Quad se asocia con productores de papel cuya fibra provenga de bosques de bajo riesgo. Quad está comprometida con la incorporación de mayor uso de fibras recicladas, la impresión sobre productos forestales certificados que sigan estrictas normas de cadena de custodia, y promueve prácticas regenerativas que maximicen los recursos y mitiguen los riesgos a la sostenibilidad en los paisajes forestales.

2) Iniciativas regenerativas: rechazar, reducir, reutilizar y reciclar

Desde nuestra fundación, Quad ha adoptado la economía circular, buscando formas de reducir la generación de residuos, reutilizar materiales y reducir nuestro consumo de energía y otros recursos. Reconocemos que las escogencias responsables benefician tanto a nuestro medio ambiente como a nuestros resultados económicos finales.

Reciclaje: Quad recoge, tritura, embala y recicla los residuos de recortes de papel en todas nuestras instalaciones de impresión, y simultáneamente evalúa de manera continua los objetivos referenciales en la búsqueda de formas de seguir mejorando nuestra tasa de reciclaje de residuos sólidos.

Consumo do agua: Quad gestiona de manera proactiva su consumo de agua mediante una combinación de mejores prácticas, inversiones de capital, y plataformas y esfuerzos eficientes. Estos últimos incluyen la supervisión periódica del consumo de agua y las opciones de tratamiento de nuestras aguas residuales; la realización de tareas de mantenimiento preventivo para asegurar la eficiencia de nuestros procesos; el cambio de los activos obsoletos y la instalación de nuevos equipos cuando posible; y el seguimiento de las mejores prácticas para reducir el desperdicio y el coste del agua.

Iniciativas para reducir el plástico: Con el objetivo de reducir el uso de plástico virgen y los residuos plásticos, Quad está explorando el uso de materiales de envasado alternativos más ecológicos y, en la medida de lo posible, reduciendo el uso de materiales plásticos, incluida la espuma de poliestireno.

Reducción de residuos peligrosos: Quad asume la responsabilidad de mitigar los peligros asociados a los residuos peligrosos mediante la aplicación de prácticas integrales de gestión de residuos peligrosos. Somos diligentes con las prácticas de manipulación segura en nuestras operaciones, desde el momento en que se generan los residuos peligrosos hasta su eliminación final. Estamos

Quad

comprometidos con encontrar formas de reducir el uso de productos químicos y disolventes.

3) Energía y emisiones

Reconocemos que la gestión de manejo de nuestras emisiones de gases de efecto invernadero incluye reducirlas, siendo importante para hacer frente al cambio climático y reducir el riesgo empresarial. Por este motivo, invertimos en sistemas de gestión de energía para tomar decisiones basadas en la recopilación de datos que nos ayuden a avanzar en nuestros compromisos de sostenibilidad medioambiental.

Aumentar la eficiencia operativa: Quad aplica el principio de "hacer más con menos" mediante programas de eficiencia de recursos, comprobando la utilización de nuevos materiales, desarrollando nuevos procesos de fabricación y aplicando nuevas tecnologías que disminuyen el consumo de electricidad y aumentan la eficiencia de producción.

Optimización del transporte: Quad planifica el transporte de productos para reducir la huella de carbono y optimizar los costos logísticos, incluyendo, por ejemplo: minimizando el embalaje y maximizando el espacio utilizado para transportar el producto terminado, y planificando las cargas de forma eficiente para optimizar el kilometraje de combustible.

Compuestos orgánicos volátiles (COV) y emisiones de carbono: Quad reduce sus emisiones y disminuye su intensidad global de carbono empleando tecnologías de prevención de la contaminación que reducen directamente nuestras emisiones de COV. También disminuimos las emisiones de CO2 explorando oportunidades para aumentar las fuentes de energía renovables y mejorando nuestra eficiencia operativa mediante nuestros programas de gestión energética.

4) Gerencia y educación

La educación medioambiental se valora como parte medular de nuestra gerencia ambiental. Mediante la educación y la formación, modelamos las mejores prácticas para nuestros empleados, clientes y las comunidades en las que operamos.

Formación continua: Quad invierte en la educación y la formación continua sobre los impactos medioambientales, los retos y las oportunidades que impactan a nuestra industria, los procesos que conducen a una toma de informada de decisiones, y a la resolución creativa de problemas. Quad actualiza anualmente e imparte cursos de formación sobre la gestión ambiental con el personal, compartiendo información ambiental también con nuestros clientes y los miembros de la comunidad de cómo cuidar del medio ambiente.

Quad

Otros materiales de apoyo

Código de conducta de Quad: Quad tiene desde hace tiempo entre sus valores y principios el de "Hacer lo correcto", lo cual refleja nuestra cultura de ética y cumplimiento, y nos guía en nuestra toma de decisiones a diario. El compromiso de Quad con las prácticas empresariales honestas y éticas se refleja en nuestro <u>Código de Conducta.</u>

Informes ambientales, sociales y de gobierno corporativo (ESG) de Quad: El compromiso de Quad de "Crear un mejor camino" guía a la empresa en la comprensión de lo que significa ser buen ciudadano corporativo, inspirando tanto la creatividad como la disciplina a la hora de abordar los retos 'ESG'. Para obtener más información y para apreciar nuestros avances en los compromisos medioambientales específicos que respaldan muchos temas de esta política, favor consultar el 'Informe ESG' de Quad.

1 (866) 824-2869 info@quad.com Quad.com